

UNGRD EXALTA Y HACE RECONOCIMIENTO AL TRABAJO QUE HAN DESARROLLADO ENTIDADES DE GOBIERNO Y CONSEJOS TERRITORIALES DE GESTIÓN DEL RIESGO

- 10 ministerios, los 32 departamentos del país y las 32 ciudades capitales, fueron reconocidos por el trabajo en Gestión del Riesgo que se viene realizando.



Bogotá, 18 de octubre de 2019 (@UNGRD). En el marco del mes de la reducción, el director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, Eduardo José González Angulo, lideró una ceremonia de reconocimiento y exaltación del trabajo que desde diferentes ministerios se ha realizado con miras al fortalecimiento de la Gestión del Riesgo de Desastres en Colombia.

Así mismo, se exaltó el trabajo que han venido realizando los Consejos Departamentales y Municipales de Gestión Del Riesgo De Desastres quienes como primeros respondientes en sus regiones han realizado labores encaminadas a la prevención y la mitigación del riesgo con lo cual fortalece en las capacidades en los territorios con el propósito principal de salvaguardar la vida de las comunidades más vulnerables.

“Desde la Unidad celebramos en octubre el Mes de la Reducción del Riesgo, esto en concordancia con las iniciativas globales. Ya llevamos dos días de este importante encuentro donde se han debatido sobre temas de como infraestructura esencial, servicios básicos; lecciones frente a procesos de reasentamientos entre otros. Aprovechando este escenario, desde la entidad nacional hemos querido realizar un reconocimiento a aquellas personas que se han caracterizado por forjar desde sus labores diarias una cultura de la Gestión del Riesgo, con el fin de brindar seguridad, bienestar, calidad de vidas de las comunidades más vulnerables, desde los distintos ámbitos donde se desempeñan” manifestó González Angulo.

En este sentido, fueron condecorados inicialmente el Canciller Carlos Holmes Trujillo, el Ministro del Deporte, Ernesto Lucena, y la Ministra encargada del Medio Ambiente, María Claudia García Dávila, quienes estuvieron presentes en el acto protocolario y además resaltaron el trabajo que, desde la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, se ha forjado bajo los lineamientos del presidente de la República, Iván Duque Márquez.

“La Unidad Nacional de Gestión del Riesgo ha sido una de las entidades más importantes del Gobierno Nacional, con un reconocimiento y credibilidad muy alta, por su trabajo con las comunidades y el salvaguardar su vida, con una primicia muy importante del Presidente Iván Duque que ha sido si bien atender las situaciones de desastres que se presenten, enfatizarse en la prevención de los riesgos, y eso se ha venido haciendo desde este Gobierno. Seguimos articulados con las necesidades del país y moviéndonos de manera interinstitucional para la construcción de un mejor país” señaló el Canciller Carlos Holmes Trujillo.

Por su parte también se hizo reconocimiento a los Ministros de las carteras de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones, Transporte, Minas y Energía, Vivienda, Agricultura, Salud y el de Comercio a quien se les hizo la entrega de las placas y sus resoluciones respectivas a través de sus representantes, en donde se destacó *“invaluable espíritu humanitario en cada una de las acciones que han desarrollado en favor de las comunidades, así como en beneficio del desarrollo nacional”*.

Así mismo, se exaltó a los Consejos Territoriales de Gestión del Riesgo de Desastres, por su compromiso en la labor desarrollada con el propósito de brindar seguridad, bienestar, calidad de vida a favor de la población

más vulnerable obteniendo como resultado comunidades más resilientes, en pro del progreso departamental y municipal. Fue así como los 32 departamentos y las 32 ciudades capitales, fueron reconocidos por su trabajo que ha venido siendo progresivo año tras año.

“Es un gusto para nosotros exaltar la labor efectuada por personas que desde el ámbito público, privado y comunitario han contribuido con su aporte a la construcción de una Colombia resiliente. Es importante resaltar el avance de los diferentes ministerios y entidades cabeza de sector en cuanto a la incorporación de la Gestión del Riesgo en su quehacer institucional. De igual forma, quiero agradecer el trabajo que los coordinadores departamentales y municipales han hecho en las regiones. Con entereza, firmeza y rigor técnico nos demuestran que en los territorios cada vez se está mejor preparados y con mayores capacidades para reducir los riesgos y salvaguardar la vida de las personas”, puntualizó el Director de la UNGRD.